





Homework for next class

- | | |
|--|--|
|  | <ul style="list-style-type: none">● Cahier de notes : Liste et traduis les mots de vocabulaire étudiés en classe (<i>le périphérique, une attraction touristique, la vue panoramique, un guide de Paris, un bateau-mouche, un monument historique</i>)● Cahier d'activité page 47 : Révise la conjugaison des verbes <i>visiter, finir, perdre</i> au passé composé.● Feuille d'activité : Finis l'exercice commencé en classe.<ul style="list-style-type: none">○ <u>Exercice 2</u> : Copie et complète les phrases suivantes avec la bonne forme du passé composé. |
|  | <ul style="list-style-type: none">● Jotter: List and translate in your jotter the vocabulary words covered in class (<i>le périphérique, une attraction touristique, la vue panoramique, un guide de Paris, un bateau-mouche, un monument historique</i>).● Activity book page 47: Revise the conjugation of the verbs <i>visiter, finir, perdre</i> in the perfect tense.● Activity sheet: Finish the exercise started in class.<ul style="list-style-type: none">○ <u>Exercise 2</u>: Copy and complete the following phrases with the correct form of the perfect tense. |